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ATA	 06/2021	 DA	 REUNIÃO	 VIRTUAL	 DA	 DIRETORIA	 EXECUTIVA	 DO	 MTG-PC	 (BIÊNIO	
2019/2021)	

Aos	trinta	e	um	dias	do	mês	de	maio	do	ano	de	dois	mil	e	vinte	e	um,	(31/05/2021)	a	
Diretoria	 ExecuQva	 do	 MTG-PC,	 e	 os	 Patrões	 que	 sediam	 os	 Rodeios	 do	 MTG-PC	
reuniram-se	 	 às	 dezenove	 	 horas	 e	 trinta	minutos	 (19h30min),	 virtualmente,	 com	 a	
parQcipação	 pela	 Diretoria	 dos	 Diretores	 (as):	 Presidente	 Sérgio	 Rodolfo	 Welker;		
Segundo	 Vice-Presidente	Wilson	 Porto;	 Secretária	 Geral	Maria	 das	 Graças	 Amaro	 da	
Silveira;	 Diretor	 AdministraQvo	 Antonio	 Amaro	 da	 Silveira	 Neto;	 Diretor	 Tesoureiro	
Dorvílio	Calderan;		Diretor	Campeiro	Adjunto	Eduardo	Taborda,	tendo	como	convidada	
a	Presidente	do	Conselho	DeliberaQvo	Loiva	Lopes	Calderan	e,	pelos	CTG’s	que	realizam	
os	Rodeios	do	MTG-PC	os	Senhores	Patrões:	César	Sandri	representando	o	patrão	Élio	
Ganzoh	do	CTG	Nova	Querência	–	Cristalina-GO.,	Patrão	João	Kuffel	–	CTG	Sinuelo	dos	
Gerais	 –	 Luiz	 Eduardo	 Magalhães	 –	 Ba.,	 Diretor	 Campeiro	 Jonatha	 Barreto,	
representando	 a	 Patroa	 Franceska	 Cenci	 –	 CTG	 Sinuelo	 da	 Saudade	 –	 PAD/DF;	 Vice-
Presidente	 Paulo	 Sérgio	 Aime	 e,	 o	 Diretor	 Campeiro	 Senhor	 Luca,	 representando	 o	
Patrão	Pedro	Pavani	-	CTG		Chama	Crioula	–	Chapada	Gaúcha	–	MG.;	Diretor	Campeiro	
Gilmar	 Gorgen,	 representando	 o	 Patrão	 Volmir	Maggioni	 –	 CTG	Querência	 Goiana	 –	
Jataí	GO	e	o	Patrão	Alexander	Kirschner	–	CTG	Nova	Querência	–	BuriQs	–	MG.	 	 	 	O	
Presidente	 Sérgio	 iniciou	 a	 reunião	 agradecendo	 a	 presença	 na	 parQcipação	 da	
presente	 reunião	virtual,	 a	qual	 foi	marcada	na	 reunião	 realizada	em	vinte	e	dois	de	
abril	de	dois	mil	e	vinte	e	um	(22/04/2021)	e	passou	o	comando	da	reunião	ao	2º	Vice	
Presidente	Wilson	 Porto	 –	 Coordenador	 dos	 trabalhos	 virtuais,	 que	 cumprimentou	 a	
todos	e	passou	a	palavra	ao	Senhor	Gilmar	Gorgen,	que	confirmou	que	CTG	Querência	
Goiana	de	Jataí	con9nua	firme	na	 intenção	de	realizar	o	Rodeio	Crioulo	de	trinta	de	
julho	(30/07)	a	primeiro	de	agosto	(01/08).	Com	a	palavra	o	Patrão	Alexander	Kirschner	
disse	que	em	reunião	com	sua	diretoria	ficou	decido,	mesmo	fora	do	plano	anual,	que	
o	CTG	Nova	Querência	–	BuriQs,	tem	a	intenção	de	realizar	o	seu	Rodeio	nos	dias	dez,	
onze	e	doze	de	dezembro	(10-11	e	12/12)	salientando	que	a	sua	equipe	campeira	está	
com	muita	vontade	de	voltar	às	aQvidades	e,	que	estão	programando	sua	parQcipação	
em	 Jataí	 no	mês	 julho	 e	 nos	 subsequentes	 e,	 que	 precisa	 da	 presença	 de	 todos	 em	
BuriQs	em	dezembro.	Com	a	palavra,	o	Senhor	Cesar	Sandri,	do	CTG	Nova	Querência	–	
Cristalina,	disse	que	fizeram	contato	com	a	Secretaria	de	Saúde	e	que	esta	aconselhou	
a	 não	 assumirem	 compromissos	 nos	 próximos	meses,	 que	 a	 vontade	 é	 grande	mas	
ainda	não	dá.	Com	a	palavra	o	Senhor	Jonatha	Barreto	do	CTG	Sinuelo	da	Saudade	–	
PAD/DF	 disse	 que	 a	 posição	 do	 CTG	 conQnua	 em	 não	 realizar	 neste	 ano	 o	 rodeio,	
principalmente	agora	que	o	gado	já	está	gordo	e	também	por	coincidir	com	o	período	
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de	 planQo.	 Ofereceu	 a	 data	 do	 rodeio	 do	 PAD/DF	 a	 Cristalina,	 mas	 o	 Cesar	 Sandri	
agradeceu	e	disse	que	pelos	moQvos	já	expostos,	não	Qnham	condições	de	realização	
do	rodeio.	Tomando	a	palavra,	o	Patrão	João	Kuffel	confirmou	a	intenção	de	realização	
do	 rodeio	 no	 CTG	 Sinuelo	 dos	 Gerais	 –	 LEM	 nos	 dias	 treze,	 quatorze	 e	 quinze	 de	
agosto	de	dois	mil	e	vinte	e	um	(13-14	e	15/08/2021).	O	Senhor	Lucas,	Campeiro	do	
Chama	 Crioula	 -	 Chapada	 Gaúcha,	 falou	 pelo	 CTG	 informando	 conQnuarem	 com	 a	
intenção	de	realizar	o	rodeio	nos	dias	três,	quatro	e	cinco	de	setembro	de	dois	mil	e	
vinte	e	um	(03-04	e	05/09/2021).	Disse	ainda	que	a	equipe	campeira	do	Chama	Crioula	
está	 organizada	 para	 parQcipar	 de	 todos	 os	 rodeios	 que	 foram	 confirmados.	
Prosseguindo	o	Presidente	Sérgio	deu	a	palavra	aos	presentes	para	suas	considerações.	
O	Senhor	Eduardo	Taborda	disse	que	todos	torcemos	para	que	tudo	dê	certo	e	disse	da	
importância	 do	 Congresso	 Tradicionalista,	 convidando	 a	 todos	 os	 patrões	 para	
parQciparem	 juntamente	 com	seus	delegados.	A	nossa	Presidente	do	Conselho	 Loiva	
Calderan	 reforçou	 as	 palavras	 do	 Eduardo	 Taborda	 e	 acrescentou	 da	 importância	 da	
presença	 dos	 Patrões/Conselheiros	 para	 a	 reunião	 do	 Conselho,	 ocasião	 em	 que	
podemos	abordar	vários	assuntos	e	aprovar	as	contas	do	MTGPC.	O	Presidente	Sérgio	
passou	a	palavra	ao	Senhor	Amaro	para	fazer	uma	ligeira	explanação	sobre	a	situação	
das	 aQvidades	na	Granja	do	Torto.	 Com	a	palavra,	 o	 Senhor	Amaro	 informou	que	as	
aQvidades	 já	 se	 encontram	 normaQzadas,	 obedecendo	 as	 medidas	 de	 higiene	 e	
distanciamento,	acrescentou	que	 já	estão	 sendo	 realizados	eventos	com	parQcipação	
de	público	externo.	Disse	ainda	que	consta	da	programação	da	Granja	a	realização	da	
EXPOABRA	em	setembro,	na	qual	o	MTGPC	deverá	ter	parQcipação	aQva,	conforme	o	
acordo	existente,	de	parQcipação	do	MTGPC	nas	aQvidades	oficiais	da	Granja	do	Torto.	
E	por	fim,	disse	que	já	consta	também	aprovada	a		 	realização	do	ENATCHÊ	no	final	de	
novembro	 na	 Granja	 do	 Torto,	 relembrando	 que	 o	 ENATCHÊ	 é	 um	 evento	 social	
comemora9vo	 ao	 aniversário	 do	 MTG,	 com	 aQvidades	 arysQcas,	 esporQvas	 e	
campeiras.	 Disse	 ainda	 que	 os	 eventos	 em	 contraparQda	 à	 Lei	 Aldir	 Blanc,	 serão	
realizados	na	nossa	sede,	tais	como:	Oficina	cultural	na	semana	do	folclore,	em	agosto	
e	 na	 Semana	 Farroupilha,	 em	 setembro,	 colocando-se	 à	 disposição	 para	
esclarecimentos	 que	 se	 fizerem	 necessários.	 Com	 a	 palavra,	 o	 Diretor	 Financeiro	
Dorvílio	Calderan	cumprimentou	a	todos	e	disse	que,	se	não	fosse	a	ajuda	da	Lei	Aldir	
Blanc	estaríamos	penando,	pois	temos	diversas	despesas	e	que	o	valor	das	anuidades	
dos	 CTGs,	 não	 deu	 para	 cobri-las.	 Acrescentou	 que	 a	 ajuda	 que	 ynhamos	 de	
arrecadação	para	reforçar	o	nosso	caixa	era	a	EXPOTCHÊ,	que	foi	cancelada	em	dois	mil	
e	vinte	(2020)	e	neste	ano	ainda	não	aconteceu.	Com	a	 inadimplência	de	pagamento	
da	anuidade	por	parte	de	alguns	CTGs,	ficamos	numa	situação	bem	dizcil.	O	Presidente	
Sérgio	 disse	 que	 estamos	 buscando	meios	 para	 parcelar	 as	 anuidades	 para	 os	 CTGs.	
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Nada	mais	havendo	a	tratar,	às	vinte	horas	e	vinte	minutos	(20h20min),	o	Presidente	
deu	 por	 encerrada	 a	 presente	 reunião,	 que	 eu,	Maria	 das	Graças	 Amaro	 da	 Silveira,	
Secretária	 Geral,	 lavrei	 a	 presente	 Ata,	 que	 depois	 de	 lida	 e	 aprovada	 será	 assinada	
pelo	Presidente	Sérgio	Rodolfo	Welker	e	por	mim,	para	que	gere	os	efeitos	legais.	

Sérgio	Rodolfo	Welker	 	 Maria	das	Graças	Amaro	da	Silveira	

	 					Presidente	 	 	 	 Secretária	Geral	


